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Auswirkungen der Neuregelung der Kita-Richtlinie zum 01.01.2011 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
Im April dieses Jahres hat der Stadtrat die Richtlinie zur Finanzierung von 
Kindertageseinrichtungen sowie Empfehlungen zu Elternbeiträgen in 
Kindertageseinrichtungen in der LHS Magdeburg beschlossen. Durch den in der Richtlinie 
festgelegten Beitragskorridor haben die Träger die Möglichkeit, die Elternbeiträge 
anzupassen. Derzeit erhalten viele Eltern die Aufforderung, Vertragsanpassungen 
vorzunehmen oder auch einen Vertrag neu abzuschließen  
  
 
Ich stelle daher folgende Fragen: 
 

1. Wie wird der in der Richtlinie beschlossene Beitragskorridor durch die Träger 
genutzt? 

 
2. Führt dies zu deutlichen Erhöhungen bei den Elternbeiträgen und wenn ja, wie viele 

Träger erhöhen ihre Gebühren in welcher Höhe? Sind auch Beitragsreduzierungen 
bekannt? 

 
3. Erhöht sich mit der Erhöhung der Gebühren gleichzeitig die Erstattungspflicht für die 

Stadt, da diese die Elternbeiträge für Familien mit geringem Einkommen übernimmt? 
Wenn ja, in welcher Höhe? 

 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 

 
Ursula Biedermann 
Stadträtin 
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